



Club de Innovación Sostenible en la UACH: un nuevo impulso para el futuro de la innovación

El Club de Innovación Sostenible en la UACH nace en octubre de 2023, como parte del proyecto Innovating 2030, y se ha consolidado como un motor de transformación desde el ámbito académico.

Ubicado en el Centro de Innovación y Emprendimiento 14K del Campus Miraflores, ofrece un espacio autogestionado por estudiantes, donde se fortalecen habilidades innovadoras a través de herramientas técnicas y metodológicas.

En su primer semestre de actividades, destacaron talleres de IA aplicada, impresión 3D y bioingeniería. Hoy, el club trabaja para vincularse con el sector productivo y promover soluciones innovadoras para el sur de Chile.

Lee la versión extendida escaneando el QR.